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例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

 10 月予算実行が承認されました。 
 プログラム 11 月 14 日職場例会 12：30 茜、13：30 よりこだま食品工場見学 
       11 月 28 日 会員卓話 入川さん 
 休会 那須さん 12 月 31 日まで、武田さん 11 月 30 日まで承認されました。 
  
◆会長報告 
  皆様こんにちは、11 月 7 日は立冬、十三夜月がとっても大きく美しい夜です。日本は瑞穂の国です。毎

年 11 月 23 日は勤労感謝の日になっていますがその年の収穫を天地の神々に供え、感謝する新嘗祭が行わ

れます。私たちの暮らしの隅々までお米の文化が息づいています。もち米は、お餅、おかき、あられに、粳

米を粉にした、上新粉をお団子、草もち、柏餅などに使われます。温かいお茶とお米を原料としたお菓子で

日本に生まれた喜びをしみじみと味わってください。秋、色々な豆が収穫されます。豆類は貴重な蛋白源と

して昔から大切にされ、多くの糖類の豆菓子が江戸時代から盛んに作られています。豆類は体内をきれいに

する繊維質をたっぷりと含んだ健康食品です。中でも小豆はポリフェノールの宝庫です。また、日本人は赤

い色を高貴なものとして尊びました。だから小豆餅が喜ばれ和菓子に欠かせないものになっています。 
 
◆幹事報告 
 岩森ガバナーより ガバナー公式訪問の礼状 
 「ロータリーの友」「ガバナー月信」 11 月号 
 10 周年集合写真 
   
◆出席報告  ○会員数 36 名  ○出席率 78.13% 
        欠席者  7 名  平田さん 佐藤(直)さん 前田さん 西川さん 

入川さん 西さん 徳永さん  
       前々回 10 月 24 日  ○補正出席率  87.88％ 
 
◆スマイル BOX 
 会員誕生記念祝    杉原康生さん      15 年 11 月 6 日 
            中尾二郎さん      28 年 11 月 16 日 
            中元弘一さん      22 年 11 月 30 日 
 会員奥様誕生記念祝  多田文子さん         11 月 8 日 
            山岡重子さん            11 月 18 日 
 
◆委員会報告 会報雑誌広報委員会、 職業奉仕委員会 
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◆申告スマイル 
 門田一治会長……今井さんようこそ出席していただきました。今後ともよろしくお願いします。 
 佐藤俊之幹事……先日のガバナー公式訪問でのクラブ協議会参加の皆様お疲れ様でした。11 月に入りまし

たので CLP 委員会も本格的に進めていきたいと思います。よろしくお願い致します。 
 真田惣行さん……先日、広島の国際会議場において広島高等裁判所より表彰されました。調停委員として１

５年間、頑張ったことが報われた１日でした。 
 杉原康生さん……11 月 3 日の G10・11 のゴルフコンペに参加されました皆様ご苦労様でした。今年も我が

クラブは、去年と同様、賞に入りませんでした。残念！！来年は多く参加して商品をもらいましょう。 
 神原一省さん……久し振りにスマイルさせていただきます。今日出席率がかなり悪い数字になりましたが、  
  次回から皆さん出席よろしくお願いします。 
 今井尚正さん……私事でしばらく休会しておりました。今月より心新たに頑張ります。 
 佐藤 貢さん……11 月 3 日の 10・11 グループ合同のゴルフコンペに参加させていただきました。参加の皆

さんお疲れ様でした。スコアのことはともかく、雲ひとつない青空がきれいでした。次回は頑張ります。 
 角田浩樹さん……11 月 3 日の合同ゴルフ大会では参加の皆さんお疲れ様でした。天気もよく楽しくまわれ

ました。スコアのほうは、いまひとつでしたけど・・・・ 
 
◆プログラム：クラブ協議会：10 周年を終えて 
 
 
 
◆次回例会  11 月 21 日（火）米山奨学生卓話 
       11 月 28 日（火）会員卓話 
 
 
 


